

Medienmitteilung

30. Oktober 2018

Swissgrid Media Service
Bleichemattstrasse 31
Postfach
5001 Aarau
Schweiz

T +41 58 580 31 00
media@swissgrid.ch
www.swissgrid.ch

Sturmtief Vaia verursacht Schäden im Übertragungsnetz

Das Sturmtief Vaia hat in der vergangenen Nacht auch im Übertragungsnetz der Schweiz Schäden verursacht. Insgesamt sechs Leitungen von Swissgrid sind vom Sturmtief betroffen. Die Netzsicherheit ist gewährleistet.

Die überaus starken Winde des Sturmtiefs Vaia der vergangenen Nacht haben dazu geführt, dass am Albulapass vier Hochspannungsmasten geknickt sind. Die beiden betroffenen 380-kV-Leitungen Filisur – Robbia sowie Pradella – Robbia/Sils sind ausser Betrieb. Die Masten befinden sich in unbewohntem, hochalpinem Gebiet.

Die Abklärung des Schadensausmasses ist im Gang. Die notwendigen Instandhaltungsarbeiten werden raschestmöglich in Gang gesetzt.

Seit Sonntag sind insgesamt sechs Leitungen in alpinem Gebiet vom Sturmtief betroffen. Die Leitungen haben sich automatisch abgeschaltet. Sobald es die Witterungsverhältnisse und die Sicherheitslage erlauben, werden alle Leitungen vor Ort auf mögliche Schäden untersucht und bei Bedarf repariert, bevor sie wieder eingeschaltet werden können.

Die Netzsicherheit im Übertragungsnetz ist gewährleistet. Es sind aktuell keine Versorgungsunterbrüche aufgrund der Ereignisse im Übertragungsnetz zu verzeichnen.

Weitere Informationen: media@swissgrid.ch oder unter der Telefonnummer +41 58 580 31 00.

Mit Energie in die Zukunft

Swissgrid ist die nationale Netzgesellschaft und verantwortet als Eigentümerin den sicheren und diskriminierungsfreien Betrieb sowie den umweltverträglichen und effizienten Unterhalt, die Erneuerung und den Ausbau des Schweizer Höchstspannungsnetzes. An den Standorten in Aarau, Prilly, Castione, Landquart, Laufenburg, Ostermündigen und Uznach beschäftigt Swissgrid über 450 qualifizierte Mitarbeitende aus mehr als 20 Nationen. Als Mitglied des Verband Europäischer Übertragungsnetzbetreiber ENTSO-E nimmt sie zudem Aufgaben im Bereich der Netzplanung, der Systemführung und der Marktgestaltung im europäischen Stromtausch wahr. Verschiedene Schweizer Elektrizitätsunternehmen halten gemeinsam die Mehrheit des Aktienkapitals von Swissgrid.